Kunstausstellung im Pfarrheim St. Theresia:

"Das Leben: ein Karussell"

Es sind manchmal die Zufälle im Leben, die aus spontanen Begegnungen schicksalhafte Beziehungen wachsen lassen. So geschehen vor ungefähr 19 Jahren als Stefan Menzel zufällig einer jungen Frau half Stühle zu transportieren und sich daraus eine langjährige Freundschaft entwickelte.

Krystyna Steffens war jene Frau und sie und ihr Ehemann blieben trotz zahlreicher Auslandsaufenthalte immer in Kontakt mit Pfarrer Stefan Menzel. Kein Wunder also, dass der Hallbergmooser Pfarrer sich freute der vielseitigen Künstlerin die Räumlichkeiten im Pfarrheim für eine Ausstellung zur Verfügung stellen zu können.

Die in Warschau geborene Krystyna Steffens begann ihre künstlerische Laufbahn in Shanghai/China. Um die Kunst der Pinselführung zu verstehen und um die Frage beantwortet zu bekommen, warum ein bestimmtes Bambusbild besser sei als das andere, belegte sie Kurse und startete selbst mit der Malerei. Zunächst war es nur die chinesische Malerei, die es ihr angetan hatte, später begann sie sich auch bei Aufenthalten in Düsseldorf und Essen, Warschau und Houston in die europäische Kunst einzutauchen. Ihr zentrales Ansinnen in ihren Bildern ist es Bewegung im Moment fest zu halten, quasi Bewegung zu konservieren. Auf der anderen Seite ist sie auch als Märchenbuchillustratorin tätig, denn ihr Mann Dr. Marec Bela Steffens der hauptberuflich als Manager tätig ist, ist gleichzeitig in seiner Freizeit als Märchen-buchautor kreativ.

Im Hallbergmooser Pfarrheim können die Werke von Krystyna Steffens noch bis Mitte November besichtigt werden. (*Text/Foto: cob*)



Die charmante Künstlerin Krystyna Steffens vor einigen ihrer Werke.